
 

 

MESSAGE DU 18 SEPTEMBRE 2023 

LA MARCHE VERS LA SANCTIFICATION (Partie 1) 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE SUR VOTRE VIE DANS LE 

NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que l’Eternel nous touche par sa parole, sa parole qui est vie, sa parole qui est la source de vie, sa 

parole qui est source de guérison, sa parole qui nous purifie. Je prie que cette parole te purifie, te sanctifie et t’emmène sur 

la voie de l’Eternel dans le nom de Jésus et que ta vie ne soit plus la même au nom de Jésus, nous avons prié. Amen. 

Bonjour frères et sœurs en Christ, nous sommes encore contents de vous retrouver dans ce message du jour. Aujourd’hui, 

notre thème c’est la marche vers la sanctification. Dans Hébreux chapitre 12, le verset 14, la Bible dit recherchez la paix 

avec tous et la sanctification sans laquelle personne ne verra le Seigneur. L'accent est mis ici sur la sanctification, il dit sans 

la sanctification sans laquelle personne ne verra le Seigneur. Quand il parle de voir le Seigneur ici, il parle de cette vie que 

tu as et il parle aussi de la vie à venir. S’il dit sans la sanctification personne ne verra le Seigneur dans cette vie ça veut dire 

que tu ne peux pas voir la main du Seigneur dans ta vie, tu ne peux pas voir la puissance de Dieu se manifester dans ta vie. 

La Bible dit Dieu est terrible dans l'assemblée des saints. Quand il n'y a pas la sanctification nous pouvons beau crier mais 

le diable va prendre le dessus parce que Jésus dit le prince de ce monde vient, il n’a rien trouvé de lui en moi, aussi longtemps 

que le prince de ce monde peut trouver quelque chose de lui en toi, tu ne peux pas le dominer. Il dit, tu es esclave de celui 

que tu obéis, soit de la désobéissance ou bien du péché qui amène à la mort ou bien de l'obéissance qui amène à la vie. 

Alors, tu es esclave de la justice lorsque tu obéis à la justice, tu es esclave du péché lorsque tu obéis au péché et du coup 

quand tu es esclave du péché, tu es esclave du diable et donc la manifestation de Dieu sera très peu dans ta vie même si tu 

es un enfant de Dieu. Il dit de rechercher la paix avec tous et la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. 

Maintenant l’autre côté de voir Dieu c’est à la fin de ta vie, tu peux faire tout ce que tu veux ici. Ecclésiaste nous a montré 

que jeune homme, tu peux vivre ta vie comme tu veux mais n’oublie pas qu’un jour Dieu te demandera des comptes et 

lorsque ce jour-là arrivera, tu ne peux pas voir le Seigneur, il te dira arrière de moi toi qui commets de l’iniquité. Alors sans 

la sanctification personne ne peut voir Dieu ni dans ce monde présent, ni dans le monde à venir, la sanctification est notre 

voie de voir le Seigneur alléluia. Je vais nous montrer aujourd’hui les voies de marche vers la sanctification parce que la 

sanctification c’est une marche, c’est une marche que tu continues chaque jour. Pour vivre dans la sanctification. La 1ère des 

choses qu’il faut faire, qu’il faut apprendre à faire par l’esprit du Seigneur, c’est de te séparer. Donc, aujourd’hui nous allons 

parler de la séparation. Si tu veux voir Dieu dans ta vie, si tu veux marcher avec Dieu, si tu veux avoir une relation 

personnelle, intime avec le Seigneur, la 1ère des choses que tu dois faire c'est de te séparer du monde. Tu dois te séparer de 

ton monde. Le père de la foi, Abraham, Dieu lui a fait une promesse qu’il sera le père des nations et qu’il sera béni mais la 

1ère des choses que Dieu a demandé à Abraham se trouve dans Genèse chapitre 12 à partir du verset 1, l’Eternel dit à 

Abram, en ce moment il s’appelle Abram. L'éternel dit à Abram va-t’en de ton pays, de ta patrie et de la maison de ton père, 

dans le pays que je te montrerai. Il dit quoi va-t’en, sors de ton pays, sépare-toi de ta patrie, sépare-toi de la maison de ton 

père et va dans le pays que je te montrerai. Le verset 2, je ferai de toi une grande nation et je te bénirai, je rendrai ton nom 

grand et tu seras une source de bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront, je maudirai ceux qui te maudiront et toutes les 

nations de la terre ou bien toutes les familles de la terre seront bénies en toi ; vous voyez. Alors la plupart du temps, nous 

parlons, à partir du 2ᵉ verset qui dit je ferai de toi une grande nation, je bénirai ceux qui te béniront, je maudirai ceux qui te 

maudiront et toutes les nations de la terre mais la source vient premièrement du verset 1 qui dit va-t’en de ton pays, sors de 

ton pays, sors de ta patrie, sors de la maison de ton père. Ça ne veut pas dire forcément pour nous aujourd’hui de quitter ton 

pays natal, ou de quitter ta patrie parce qu’ici maintenant, notre pays dans lequel nous sommes nés c’est le monde, c’est le 

monde alors quand il nous dit de quitter notre pays, de quitter notre partie, de quitter notre famille, il nous dit de quitter le 

monde, de sortir des mauvaises compagnies, ça c’est ta patrie, ta famille, les gens qui t’entourent , tes compagnies, tes amis, 

tes meilleurs amis qui sont encore dans le monde, tu dois te séparer d’eux, si tu ne te sépare pas d’eux, tu peux faire tout ce 

que tu veux, tu n’iras pas en avant. Quelqu’un me dira mais nous devons les convertir, nous devons les prêcher, oui tu es 

allé pour prêcher pas être leur ami. Vous voyez la vie de Jésus-Christ, ils marchent avec les pécheurs pour aller prêcher aux 

pécheurs alors à chaque fois qu’il rencontre un pécheur, il change et le pécheur devient un saint, il se convertit pour suivre 

Jésus. Il leur dit vous devez prendre votre croix et me suivre, il ne reste pas avec le pécheur pour vivre comme le pécheur 

et être dans leur compagnie en tant que pécheur. C’est l’erreur que nous faisons, nous disons que nous avons voulu parler 

lorsqu’ils vont voir notre vie, ils vont changer mais malheureusement c’est nous qui nous tournons et nous vivons comme 

eux. Il dit, tu dois te séparer.  



 

 

Dans 2Corinthiens chapitre 6 le verset 17. Il dit, c’est pourquoi, sortez du milieu d’eux et séparez-vous, dit le Seigneur 

vous voyez ça, sortez du milieu d’eux et séparez-vous dit le Seigneur. Ne touchez pas ce qui est impur et je vous accueillerai, 

je serai pour vous un père et vous serez pour moi des fils et des filles. Alors la 1ʳᵉ des choses c’est quoi séparez-vous d’eux 

si tu veux marcher dans la sanctification, pour plaire à Dieu et voir Dieu, la 1ʳᵉ des choses que tu dois apprendre à faire, 

c’est de se séparer maintenant ce n’’est pas facile, tu vas abandonner des amis chers. Regardez l’exemple d’Abraham, il 

doit quitter son père, il doit quitter sa famille pour aller quelque part où Dieu l’envoie, qu’il ne connaissait même pas. Ce 

ne sera pas facile mais tu dois prendre la décision de laisser ses amis, de laisser ton petit copain, de laisser ta petite copine, 

de sortir d’une vie impure afin de plaire à Dieu. Tu n’as pas le choix si tu veux marcher avec Dieu, tu n’as pas le choix. Il 

dit, sans la sanctification personne ne verra Dieu. Aujourd’hui nous avons beaucoup de choses dans nos vies, beaucoup de 

choses desquelles nous ne voulons pas nous séparer et pourtant nous voulons voir la main de Dieu se manifester 

puissamment dans nos vies. Mon frère, ma sœur, ce sera un rêve toute ta vie, tu ne le verras pas s’accomplir. Nous devons 

à un moment donné de la vie, tu dois te dire la vérité. Si tu veux voir le Seigneur ou bien tu ne veux pas le voir, tu n’as pas 

besoin de te cacher tes péchés, sois vrai avec toi-même dis-toi que ça je sais que c’est dans ma vie, le test de courage va le 

dire pas que non je suis un pécheur déjà donc je vais rester dedans, non si tu veux voir le Seigneur, tu dois te donner la 

discipline et tu dois accepter souffrir la peine et la douleur de te séparer. La Bible nous a parlé de Moïse, qu’il s’est séparé 

de l’Egypte, de pharaon parce qu’il a vu l’opprobre du Christ et il a trouvé ça meilleur que le plaisir du péché qu’il va jouir 

pour un moment. C’est une difficulté que tu vas surmonter, c’est une douleur mais tu dois accepter parce que tu veux voir 

le Seigneur dans cette vie et dans la vie qui est à venir.  

Rechercher la paix avec tous et la sanctification sans laquelle personne ne verra Dieu. Mon frère, ma sœur, la marche 

commence décide-toi de commencer la marche vers la sanctification aujourd’hui, en commençant par te séparer du monde 

et demain je vais vous parler plus de la séparation. Il y a beaucoup de choses dans la séparation mais tu commences par te 

séparer des amis, tu commences par te séparer de certaines activités, de certains endroits, tu dois te séparer, tu commences 

par supprimer certains numéros, bloquer certaines personnes que tu sais qu’il t’emmène toujours en boîte de nuit, il 

t’emmène toujours dans la fornication, il t’emmène toujours dans l'impureté, tu dois commencer par te séparer de ces 

personnes-là et commencer par chercher l’Eternel Dieu. Lui-même va t'aider et tu arriveras dans le nom de Jésus, dis-moi 

amen.  

CONFESSION : 

Dis Seigneur, je te donne ma vie, Seigneur, je te cherche, Seigneur, aide-moi à te trouver. Je veux vivre pour toi. Je veux 

vivre pour te plaire et donc j'accepte de souffrir pour la cause de ton nom. Je décide, Seigneur de me séparer du monde 

pour te suivre. Tout ce qui est dans ma vie, qui n’est pas de toi, Seigneur, prends-les. Je les abandonne à la croix. 

Seigneur, à partir d’aujourd’hui soit le Seigneur de ma vie et dirige mes pas dans les sentiers de la justice. Au nom de 

Jésus, je refuse de vivre selon le monde et je commence ma marche dans la sanctification à partir d’aujourd’hui dans 

le nom de Jésus. Amen. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. 

Shalom.  

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


